



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL



Grupo Social y Empresarial de la Defensa



AGENCIA LOGÍSTICA FUERZAS MILITARES

La unión de nuestras Fuerzas

Portafolio de Servicios



 Agencia Logística de las Fuerzas Militares

 @AgLogistica

 aglogisticafm

 Agencia Logística de las Fuerzas Militares



Unidades de Negocio:

La ALFM provee soluciones logísticas focalizadas en abastecimientos Clase I (Alimentación-Catering), Clase III (Combustibles, grasas, lubricantes, créditos, seguros) e Infraestructura a las Fuerzas Militares en Colombia y a otras Entidades del Gobierno Nacional, en todo tiempo y lugar, desarrollando sus capacidades en la gestión de otros bienes y servicios.

ABASTECIMIENTOS CLASE I

Suministro de alimentación a las Fuerzas Militares en las diferentes modalidades de abastecimientos para satisfacer los requerimientos del cliente.

Comedores (Catering): Servicios de alimentación a las Unidades Militares a lo largo y ancho del territorio nacional, la ALFM atiende actualmente 121 comedores entre Ejército, Armada y Fuerza Aérea.

Centros de Almacenamiento y Distribución (CADS): Para el aprovisionamiento de alimentación y víveres secos, se cuentan con 28 CADS Y 2 estratégicos, con capacidad de almacenamiento de 11.758 toneladas, abastecimientos en promedio 139.436 hombres mensuales.

ABASTECIMIENTOS CLASE III

Efectuar el suministro de otros abastecimientos y servicios que requieran las Fuerzas Militares.

Combustibles, grasas y lubricantes: La ALFM, es el operador logístico para el abastecimiento de combustibles, grasas y lubricantes, para la Fuerza Pública de Colombia y otras entidades del orden nacional y territorial; contamos con la autorización del Ministerio de Minas y Energía como distribuidor minorista (Comercializador Industrial) dentro de la cadena de distribución de combustibles líquidos derivados del petróleo.

OTROS ABASTECIMIENTOS

Buceo y salvamento: Brindar toda su capacidad técnica en buceo especializado con la participación única del recurso humano altamente calificado con más de 40 años de experiencia basados en una exitosa trayectoria en los sectores Offshore, Portuario y Minero Energético.

Créditos: Para contribuir con el mejoramiento de la calidad de vida de los miembros de las Fuerzas Militares y el Sector Defensa ofrece créditos de libre inversión a través de descuento por nómina.

Unidad de Riesgos y Seguros: Brindar a sus clientes asesoría en gerencia integral de riesgos para el adecuado amparo de los bienes e intereses patrimoniales, gestionando la contratación que corresponda de sus programas de seguros para personas jurídicas o naturales, actuando como canal comercializador.

INFRAESTRUCTURA

Efectúa la planificación de las obras civiles, y de ingeniería, análisis de las condiciones técnicas, económicos y administrativos para la suscripción de convenios interadministrativos y/o actas de acuerdos en materia de obras civiles e interventoría.

PRODUCCIÓN

Establece y efectúa acciones de producción que garanticen el cumplimiento de estándares y la oportunidad en la entrega de los productos requeridos por las Fuerzas Militares y demás entidades públicas, a través de los procesos productivos. (Café, Raciones de Campaña y Panadería).

Café Aglo: Se cuenta con una planta procesadora de café, con una capacidad de producción de 3.500 libras, por turno de 8 horas. Allí mismo se tuesta, muele y se empaqueta café de la mejor calidad, del excelso, de exportación con tostión mediana y molienda media alta.

Raciones de campaña: Raciones de campaña de 24 horas producida por la ALFM, cumpliendo con requisitos de calidad y supliendo necesidades nutricionales y calóricas, ajustables según solicitado por los clientes.

Panificadora: Actualmente la ALFM cuenta con 2 plantas panificadoras (Bogotá y Regional Nororiente), con una capacidad de producción de 200.000 unidades/mes (Bogotá), 80.000 unidades/mes (Regional Nororiente); con líneas de producción de panadería y bizcochería.

¡La Unión
de nuestras
Fuerzas!

